



日本ベンジャミン人間性英才学校  
Japan Benjamin School for Character Education

# ベンジャミン

通信

日本ベンジャミン人間性英才学校からグッドニュースや生徒たちの成長をお届けします

## 日本ベンジャミン人間性英才学校 6期卒業式・7期入学式 開催

2022年4月24日、第6期生の卒業式と第7期生の入学式がオンラインで開催され、その模様はYouTubeでもライブ配信され、多くの方が参観しました。

品川玲子校長は生徒の可能性を種に例えて、「みなさんの可能性の芽が出るように育てることが大事です。そのためには、自分自身を信じることで、大丈夫と言ってあげることで、前よりも成長した・愛していると自分に言っていることです。ベンジャミン学校ではそのような授業・プロジェクト・活動を一緒にしています。そして、花が咲き、木まで育つと実ができるように、みなさんの可能性も同じです。種から芽が出て実ができるまで成長できます。

6期生は1年間でこのように成長し人間性英才として成長されたと思います。また7

期生のみなさんは、これからどのように成長できるかなと思っているかもしれません。でも大丈夫です。芽が出て花が咲いて実ができるところまで一緒にやっていきましょう」を式辞を述べました。



三重県議会議員・中嶋年規様からは、議場で撮影された動画メッセージにて、「この議場では言論による議論を通じていろいろなことを決めていくが、世界を見ると、(ロシアのウクライナ侵攻など)暴力による悲しいことが起きている。平和で安心で民主的な世界を作っていくのは皆さんです」と祝辞をいただきました。

そして、今年の式典では、6期卒業生たちが「メタバース」で2021年度の経過報告を行いました。メタバースとは、別々の場所にいる人たちが、まるで同じ空間にいるかのように話をしたり、交流したりできる技術で、「仮想現実」「仮想空間」とも呼ばれています。卒業生たちは、自分で作成したアバターとなって登場し、授業やワークショップ、プロジェクトなど様々な活動内容や成果を発表しました。



卒業式授与では、アドバンス生の久保佑太君がベンジャミンHSP12段を披露しました。続いて、卒業生代表とし

て、増井奈菜美さんが成長ストーリーを発表し、保護者を代表して二宮空さん・二宮晴さんの母・二宮富美子様が謝辞を述べました。



最後に品川校長により入学許可を受けた7期生が入学宣誓と地球経営宣言文の朗読を行いました。

当日の式の模様は、公式サイトページで写真・動画で紹介していますので、ぜひご覧ください。



Instagramで最新情報公開中




詳しくは  
ベンジャミン学校 検索